

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: PHILADELPHIA INSURANCE Date: 26-01-2023 12:21:51 PM Subject: Invitation to attend an Extraordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: فيلادلفيا للتأمين التاريخ: 26-01-2023 PM 12:21:51 2023 الموضوع: دعوة لحضور اجتماع الهيئة العامة غير عادي
The Board of Directors of PHILADELPHIA INSURANCE cordially invites you to attend the company's Extraordinary General Assembly Meeting which will be held at 04:30 on 29-01-2023 at Zoom electronic APP to discuss the following matters:	يسر مجلس ادارة شركة فيلادلفيا للتأمين دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي للشركة المنوي عقده بتاريخ 29-01-2023 الساعة 04:30 في من خلال تطبيق الزووم وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي:
Subject:	الموضوع:
Amending the Company's Articles and Memorandum of Association (the proposed amendments must be attached to the invitation)	تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي. (يجب ارفاق التعديلات المقترحة على العقد والنظام الاساسي في لدعوة للاجتماع)
The capital will be 6000000 J.D instead of 4000000 J.D	سيصبح رأس مالاالشركة 6000000 دينار بدلا من 4000000 دينار
Increasing the authorized capital of the Company	زيادة رأس مال الشركة المصرح به
increasing the capital by 2000000 J.D	زيادة رأس المال بمبلغ 2000000 دينار
Other:	آخر:
amortize 774401 J.D from the loss in statutary reserve	إطفاء 774401 من الخسائر في الاحتياطي القانوني
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: أرسين رمال	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: أرسين رمال